

2220.4-K

**Orden und kirchliche Vereinigungen mit der Eigenschaft einer Körperschaft des öffentlichen
Rechts**

**Bekanntmachung des Bayerischen Staatsministeriums für Unterricht und Kultus
vom 26. Januar 2022, Az. VII.1-BK5181.2.D1/2/26**

(BayMBl. Nr. 95)

Zitiervorschlag: Bekanntmachung des Bayerischen Staatsministeriums für Unterricht und Kultus über Orden und kirchliche Vereinigungen mit der Eigenschaft einer Körperschaft des öffentlichen Rechts vom 26. Januar 2022 (BayMBl. Nr. 95)

¹Durch Dekret des Generalats der Kongregation der Dillinger Franziskanerinnen vom 17. September 2021 wurden die Provinz von der Hl. Elisabeth der Kongregation der Dillinger Franziskanerinnen – Provinzialat Bamberg und die Provinz vom Hl. Johannes Evangelist der Kongregation der Dillinger Franziskanerinnen – Dillinger Franziskanerinnen in der Regens-Wagner-Stiftung, die in Bayern jeweils die Eigenschaft einer Körperschaft des öffentlichen Rechts besaßen, am 1. Januar 2022 in die Provinz vom Hl. Franziskus der Kongregation der Dillinger Franziskanerinnen – Provinzialat Medingen aufgenommen, die in Bayern die Eigenschaft einer Körperschaft des öffentlichen Rechts besitzt und seit dem 1. Januar 2022 den Namen „Dillinger Franziskanerinnen, Deutsche Provinz“ trägt und ihren Sitz in Dillingen hat. ²Damit haben die Provinz von der Hl. Elisabeth der Kongregation der Dillinger Franziskanerinnen – Provinzialat Bamberg und die Provinz vom Hl. Johannes Evangelist der Kongregation der Dillinger Franziskanerinnen – Dillinger Franziskanerinnen in der Regens-Wagner-Stiftung jeweils die Rechtsfähigkeit und die Stellung als Körperschaft des öffentlichen Rechts verloren. ³Gesamtrechtsnachfolgerin der beiden vorgenannten erloschenen Körperschaften ist die Körperschaft des öffentlichen Rechts „Dillinger Franziskanerinnen, Deutsche Provinz“ mit Sitz in Dillingen an der Donau.

Stefan Graf

Ministerialdirektor